



Fin de la visite du chef de l'Église éthiopienne en Russie

Le catholicos-patriarche Abuna Mathias, primat de l'Église éthiopienne, a terminé sa visite en Russie le 20 mai 2018.

Sa Sainteté était accompagnée d'Abuna Enthons, archevêque du diocèse d'Harerge occidental, d'Abuna Philippe, évêque du diocèse d'Omo du Sud, Abuna Aregawi, évêque du diocèse de Gonder du Sud, de l'hiéromoine Kidane Mariam, assistant personnel de Sa Sainteté, du prêtre Kiross Weldeab, chef du Service des médias, et de Musie Hailu, chef du Service du protocole.

Le 17 mai, le chef de l'Église éthiopienne a rencontré le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie ; un communiqué a été publié après la rencontre. Le patriarche Mathias s'est aussi entretenu avec le président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, le métropolite Hilarion de Volokolamsk.

Le programme de la visite comprenait aussi des rencontres avec les représentants des autorités civiles. Ainsi, le chef de l'Église éthiopienne s'est rendu le 15 mai au ministère des Affaires étrangères, où il a été reçu par S. Lavrov. Le thème de la rencontre était la situation au Proche-Orient et en Afrique, ainsi que les perspectives de développement des relations russo-éthiopiennes. Le rôle important de l'Église orthodoxe russe et de l'Église éthiopienne a été souligné, comme figurant parmi les plus grandes communautés chrétiennes du monde, pour maintenir une atmosphère de tolérance et de concorde dans les rapports internationaux.

Le 18 mai, la délégation a aussi visité le Conseil de la Fédération de l'Assemblée fédérale de la Fédération de Russie, dont elle a rencontré le premier vice-speaker, N. Fiodorov. Les rapports entre la Russie et l'Éthiopie ont été discutés, notamment les relations commerciales, humanitaires, scientifiques et culturelles.

Le 16 mai, la délégation de l'Église éthiopienne a visité la laure de la Trinité-Saint-Serge, où ses membres ont été reçus par l'archevêque Théognoste de Serguiev-Possad, président du Département synodal des monastères et du monachisme. Au séminaire de la Trinité-Saint-Serge, la délégation a rencontré l'archevêque Eugène de Vereïa, président du Comité pédagogique de l'Église orthodoxe russe. Ensuite, les membres de la délégation ont visité les locaux de l'entreprise « Sofrino » et sont

entrés en pourparlers avec le directeur général de cette entreprise, E. Parkhaïév.

Au monastère de la Sainte- Rencontre de Moscou, Sa Sainteté le patriarche Abuna Mathias et les personnes l'accompagnant ont été accueillis par le métropolite Tikhon de Pskov. Le catholicos-patriarche s'est aussi rendu aux monastères du Don et Novospasski, dont il a rencontré les supérieurs, l'évêque Sabas de Voskressensk et l'évêque Paramon de Bronnitsy.

L'Abuna Mathias a découvert l'activité du Département synodal à l'action caritative et au ministère social, visité le couvent Marthe-et-Marie, dont il a rencontré la supérieure, mère Élisabeth (Pozdniakova). Au monastère de la Conception, la délégation s'est entretenue avec la supérieure, l'higoumène Julienne (Kaleda), et avec les sœurs de la communauté, avant de se rendre au monastère de la Protection-de-la-Mère-de-Dieu, où elle a été chaleureusement accueillie par l'higoumène Théophanie (Miskina).

Pendant leur séjour dans la capitale, le patriarche Abuna Mathias et les membres de la délégation éthiopienne ont visité les grands monuments de la ville et le Musée de l'icône russe, qui compte notamment 2500 objets d'art sacré éthiopien. Le fondateur du musée a donné une réception en l'honneur de son hôte.

A la fin de la visite du catholicos-patriarche Mathias, un dîner a été donné en son honneur à l'Ambassade d'Éthiopie. En dehors des membres de la délégation et des représentants de l'Église orthodoxe russe, des membres de la diaspora éthiopienne étaient invités.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47451/>